



10

Diario Concepción Martes 18 de marzo de 2025

## Ciudad

Equipo Digital  
contacto@diarioconcepcion.cl

Los diez años del Festival REC 2025 se hicieron sentir en Concepción, con más de 360 mil personas que acudieron este sábado y domingo al Parque Bicentenario para disfrutar de lo mejor de la música local, nacional e internacional, y en que el Biotrén se cuadró habilitando un itinerario especial para brindar una alternativa de transporte a los asistentes al evento, reforzando su itinerario con 18 servicios distribuidos entre las Líneas 1 y 2.

Ante esto, EFE Sur realizó un balance de ambas jornadas donde se indicó, mediante un comunicado público que, los asistentes a la cita musical prefirieron el Biotrén como medio de transporte, registrando un aumento del 62% de pasajeros en comparación a un fin de semana habitual. Así lo comunicó el gerente general de la filial, Nelson Hernández Roldán, quien comentó que fueron 38.689 las personas movilizadas en el servicio ferroviario, con mayor concentración de público en la jornada sabatina con 24.536 pasajeros, versus las 14.153 que prefirieron al Biotrén durante el domingo. Cabe destacar, que este último día del Festival, la cifra de pasajeros movilizadas fue un 51% mayor al del fin de semana anterior.

"Tuvimos una operación exitosa, a la altura de un festival que es orgullo para nuestra región y que confirmó ser el festival de música gratuito más importante del país. Agradecemos la preferencia de los pasajeros, que tuvieron un com-



FOTO: EFE

EN LA INTERCOMUNA

# Cerca de 40 mil personas prefirieron el Biotrén para movilizarse al REC durante fin de semana

La Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) habilitó a modo de refuerzo 18 servicios del Biotrén y extendió el horario de funcionamiento hasta las 23:00 hrs durante ambos días del evento.

portamiento positivo y respetuoso durante los trayectos y, también destacamos el comportamiento de los asistentes, en general, que mantuvieron una actitud preventiva en los cruces ferroviarios", indicó el ejecutivo.

En comparación con cifras del 2024, Hernández indicó que "fue un 16% más de público el que prefirió el Biotrén para llegar al REC. Quiero agradecer a todo el personal de EFE Sur que hizo posible el funcionamiento del servicio sin incidentes ni contratiempos, lo que nos desafía a seguir trabajando todos los días por entregar una grata experiencia de viaje y una operación segura y de calidad para todos los habitantes del Gran Concepción".

Hernández afirmó que el Plan Maestro Ferroviario en la Región impulsado por la EFE, marcha a toda velocidad, y en los próximos meses, entrarán en operación en la red regional, los dos nuevos trenes, con capacidad para 717 personas a bordo y una velocidad máxima de 120 kilómetros por horas, dispuestos para realizar recorridos en los trazados actuales del Biotrén, mejorando así los tiempos de viaje y la eficiencia del servicio.

Y como parte del mismo Plan, durante el mes de julio comenzará el paso, en una primera etapa, de trenes por el nuevo Puente Ferroviario Biobío, garantizando así una infraestructura más robusta y eficiente para el transporte de pasajeros y carga.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
contacto@diarioconcepcion.cl